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日本赤十字社が長年の功績を称える。鈴木敏夫前町長が銀色有功章を受章

長年にわたる赤十字活動の功績称えて12/20

薗田町長（左）と笑顔を向ける鈴木敏夫氏(右)

川根本町の未来を一緒に考える
川根本町の未来を見据えた「まちづくり」を子どもたちが町長に提言

未来の川根本町の姿に思いを巡らせる

12/27 ｢やっと会えた｣オンライン交流の成果実る
三重県松阪市立飯高中学校の生徒が川根本町を訪問。中川根中学校の生徒と交流

伝言ゲームで飯高中の生徒（左）に必死に伝える

　飯高中学校の 1 年生から 3 年生までの生徒 12 名
が中川根中学校を訪れ、伝言ゲームやジャスチャー
クイズなどで交流を深めました。
　約 2 年間、オンラインで交流を続けてきた両校。
この日、生徒たちは初めて顔を合わせました。緊張し
ながらも互いに自己紹介を終えると、学校や部活動、
自分たちが住む町について紹介し合っていました。
　同校での交流後、両校の生徒たちは千頭駅へ向か
いました。道中のバスの中で、中川根中学校の生徒
が方言クイズを出したり、地域の案内をしたりして
一層交流を深めていました。

ここにも、一つの物語。
広報かわねほんちょう 89

たうんとぴっくす川 根 本 町 の ま ち の 話 題

　昨年 10 月に退任した鈴木敏夫前町長は任期中、
長年にわたり日本赤十字社静岡県支部川根本町地区
分区長として、奉仕活動や献血、寄付などの赤十字
活動に貢献してきました。この度、その功績が称え
られ銀色有功章を受章されました。
　この日、役場を訪れた鈴木氏は薗田町長から「長
年の功績に敬意を表します」と有功章の盾を授与さ
れました。
　川根本町は、今後も赤十字事業に積極的に取り組
んでいきますので、町民も皆さまもご理解とご協力
をお願いします。

　一般社団法人島田青年会議所が主催した「ぼくら
のまちの未来会議」が川根高校で開催され、薗田町
長や同校 1 年生、中川根第一小学校の 3 年生が参
加しました。
　両校の児童生徒は町長に「川根本町のまちづくり」
について、学生ならではの政策案を発表。町公式ホ
ームページの刷新や廃校の利用方法などについて提
案しました。
　統廃合後の校舎を子育て支援施設として活用する
案を発表した長塚琉斗さんは「学生のアイデアを未
来のまちづくりに少しでも取り入れてもらえれば」
と力を込めて話しました。

川根本町発！昆虫少年・少女を育成したい !

(一社)エコティかわね
川根本町桑野山424-6
☎(58)7000
ecotkawane@gmail.com

（上）昆虫観察入門教室。何が採れたかな？
（下）町内で撮影したミヤマカラスアゲハ

山下 健
たけし

 さん

▶静岡市出身。
▶1993年から川根
　本町へ移住。
▶静岡昆虫同好会
　ならびに日本鱗翅
　学会会員。（にほん
　りんしがっかい）

「町の自然資源を活かした地域観光事業｣に取り組んでいる（一社）エコティかわね。

昆虫プログラムを担当する川根の『昆虫博士』こと、山下健
たけし

さんにお話を聞きました。エコティ日記

　幼少の頃から昆虫に興味を持ち、特に蝶への関心が高
く、10 代から四半世紀以上の年月を突っ走るように採
集・調査をしてきました。そんな私も数年前から「採る」
から「撮る」比率を高めにシフトチェンジしています。
丁度そのタイミングでエコティかわねのメンバーになり、
現在は昆虫に関するプログラムを担当しています。
　近年、全国各地で昆虫の減少が懸念され、その中には
ミヤマカラスアゲハやオオムラサキなどの蝶の美麗種

（びれいしゅ）も含まれています。しかし、川根本町で
この 2 種は健在。他にもオオルリボシヤンマなど高標
高冷涼地に多い種類や、ハグロトンボなど低標高温暖地
に多い種類が混生しています。また、以前地元の中学生
が発見して話題になったオオチャイロハナムグリなど、
全国的に稀少な種も生息していることから、川根本町は
非常に貴重な地域といえます。そして今や「絶滅危惧種」
になりつつある『昆虫少年・少女』を育成するための、
自然教材の宝庫でもあるのです。
　実年齢はさておき、生涯昆虫少年として微力ながらそ
の一助になればと思い、活動しています。

12/19心躍るクリスマスステージ開演
弾き語りに即興演劇、民話の語り、吹奏楽、、、。せわしない年末を彩る舞台開幕

即興で｢役｣を演じる出演者に会場は拍手喝采

　文化会館で、株式会社シアターワークショップが
主催した「かわぶんクリスマスステージ」が開催さ
れ、約 60 名の観客が吹奏楽や演劇で彩られたステ
ージに詰めかけました。
　この日、一番に注目を浴びたのは「インプロ（即
興演劇）」。町内に暮らす人たちが出演者となって、
台本や事前の打合せをしないままお芝居を披露しま
した。ユーモアいっぱいに動物などを演じる姿に、
観客は笑顔と拍手で応えていました。
　出演した望月慶人さんは「人前に立つのは苦手で
すが、歓声が気持ちよかった」と笑顔で話しました。


